



Voyage en Espagne jour 2

publié le 15/05/2019

Notre deuxième jour a été consacré à la visite de Tolède

Cette ville magnifique est l'ancienne capitale de l'Espagne.

Nous avons pu déambuler dans ses rues très pentues mais pleines de charme.

Nos élèves ont pu, après avoir découvert les nombreux sites culturels présents, faire une bonne séance de shopping.

Les prochaines nouvelles très bientôt.

L'équipe pédagogique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.